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Este día estuvo lleno de actividades, dinámicas, paseos y distintas actividades, sin

duda alguna un día dia muy entretenido, comenzamos esperando el tren de las 9:45

am rumbo a Lloseta un lugar muy cerca de Petra.

Al llegar a la estación nos comunicamos con Miguel Gelabert, el presidente del 

Club Rotario de Inca quien nos llevo a la fábrica de zapatos, que pertenece a un 

miembro de su mismo club rotario pero es su hija quien es ahora la CEO es la 3ra 

generación de su familia que lidera la empresa y justo fue quien nos explico 

el detalle de la manufactura de sus productos, control de calidad y por supuesto 

algo de historia.









Angela una empleada de piso nos permitió participar en la elaboración del calcetín

que lleva sus productos en la parte del interior, a demás de que nos mostraron

pruebas de calidad para verificar que los zapatas sean impermeables o contra agua

y demás . Amablemente se nos obsequió un libro con la historia de la empresa



familiar, un catálogo y una mochila. Y clausuramos la visita para de nuevo tomar un

tren hacía Inca, sin dejar de aprovechar de tomarnos una foto, sin duda unas

personas muy preparadas, emprendedoras y muy atentas.

En Inca nos recibió de nuevo Miguel Gelabert con José Campins quienes nos 

pasearon alrededor del mercado en donde compramos varios cosas, ubicamos una 

iglesia y el ayuntamiento donde más tarde nos reunimos con un secretario que es 

miembro del mismo club.

José Campins nos llevó al  convento de inca (santo Domingo) y nos hicimos una 

foto, para después darnos un tiempo libre en el que pudimos explorar un 

poco más del mercado de Inca.







Sesionamos en el restaurante Celler con el club, en donde pudimos convivir y

platicar con los miembros quienes nos realizaron bastantes preguntas al tener

curiosidad por lo que es el visado para entrar a USA ya sea como turista, estudiante,

o trabajo.



Comimos paella, bastante diferente a la que estamos acostumbrados, mucho más

tradicional donde nos enseñaron que ellos comen con limón y pimentón que le dan

la función de facilitador para poder colocar todo el arroz en el tenedor.









Nuevamente tomamos el metro donde volveríamos a Petra para encontrarnos con Joan 
Ribot y Benet Femenia quienes nos dieron una clase muy interesante ademas de dinámica 
y práctica e incluso hicimos uso de un sitio de internet que ellos mismos programaron para 
poder estar viendo imágenes mientras nos platicaban de la economía , las dificultades que 
tiene como una isla, la pirateria en su tiempo, y su agricultura.









A las 8:50 pm emprendimos camino a la casa 

de Catalina Font donde nos recibieron, miembros 

rotarios, Dr. Emiliano Martinez, el alcalde 

Salvador,el fraile Carlos Enrique, amigos de la 

familia de Catalina y su maridoToni donde 

tuvimos una cena con comida típica además de 

que contenía frutos del huerto de ellos.

Platicamos con todos, nos dieron un home tour y 

nos sorprendió ver que los frentes de las casas de 

Petra no reflejan por fuera todo lo que puede 

contener, una vista muy bonita, un patio tranquilo 

y una piscina, a lo lejos pudimos notar casas 

similares.











Finalizamos la noche con un grupo mucho más pequeño e íntimo en donde platicamos

mucho acerca de nuestra estancia, actividades y hasta el alcalde nos platico algunos

chistes.
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